

Kunjungi Kodim 1402/Polman, Kasdam XIV/HSN Tegaskan Bahaya Narkoba Dan Judi Online

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 7, 2024 - 16:27



Polman - Kepala Staf Kodam XIV Hasanuddin Brigjen TNI Rusmili, S.I.P., M.Si, beserta rombongan lakukan kunjungan kerja di wilayah Kodim 1402/Polman, Dalam kunjungannya, Kasdam disambut seluruh anggota TNI dan ASN TNI di Makodim 1402/Polman, Kecamatan Polewali, Kabupaten Polewali Mandar. Sulawesi Barat. Sabtu (7/12/2024).

Dihadapan prajurit TNI, Kepala staf Kodam XIV/HSN menekankan kepada seluruh prajurit tetap menjaga kondusifitas wilayah pasca pemilihan kepala daerah.

Image not found or type unknown



"Para Babinsa monitor situasi pasca pilkada, yakinkan wilayah aman dan damai, tetap terintegrasi dengan pihak kepolisian dan pihak terkait lainnya," Harapnya.

Dalam Arahannya, Kasdam juga mengingatkan kepada seluruh prajurit TNI di wilayah Kodim 1402/Polman untuk menghindari penyalahgunaan narkoba dan judi online.

"Para prajurit untuk menjauhi dan tidak terlibat dalam aktivitas perjudian online dan juga penyalahgunaan narkoba," Tegasnya.

Ditegaskan Kasdam, keterlibatan dalam aktivitas judi online bertentangan dengan hukum di Indonesia dan melanggar nilai serta kode etik yang dijunjung tinggi oleh TNI AD.

"Sebagai prajurit TNI, kita wajib menjadi teladan bagi masyarakat, Tanggung jawab kita tidak hanya menjaga keamanan dan keutuhan negara, tetapi juga

menjaga integritas pribadi dan profesionalisme sebagai prajurit," Bebernya.

Menurutnya, perjudian online dapat memicu berbagai dampak negatif, termasuk masalah finansial, sosial, dan psikologis yang berpotensi merusak kehidupan prajurit dan keluarga mereka.

Selain itu, Brigjen TNI Rusmili juga meminta prajurit TNI terkhusus para Babinsa selaku prajurit kewilayahan untuk mendorong program ketahanan pangan.

"Kita harus memanfaatkan potensi lahan yang ada untuk menghasilkan pangan yang cukup," Bebernya.

Menurut Kasdam, Kolaborasi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat sangat penting untuk mewujudkan ketahanan pangan dengan memaksimalkan potensi wilayah dengan baik.

Mengakhiri kunjungannya, Kasdam juga menyempatkan meninjau lahan ketahanan pangan Kodim 1402/Polman dan melakukan penanaman pohon kenangan di lingkungan makodim 1402/Polman. (Zik)